Nachbarschaft Muri-Gümligen

Herzenswünsche aus der Nachbarschft!

Die Nachbarschaft Muri-Gümligen war am diesjährigen Bärtschihusmärit mit einem Stand vor Ort und sammelte Herzenswijnsche.

Mit dieser Aktion sollen Menschen vernetzt werden und sich kennen lernen dürfen! So hat sich der Wunsch nach einem neuen Kollegen zum gemeinsamen Kochen, ein Treffen zum gemeinsamen Malen und Hilfe beim Lernen für den Deutschkurs schon (fast) erfüllt. Einige Wünsche werden noch weitervermittelt, viele Besucher waren auch wunschlos glücklich! Der Verein informierte in spannenden Gesprächen über die Nachbarschaftshilfe und die Freiwilligenarbeit und erinnerte mit einem kleinen Geschenk an die Gemeinschaft.

fk

Der Stand der Nachbarschaft Muri-Gümligen am Bärtschihus Dorfmärit. Bild: zVg

